



El anfiteatro del Pago del Lugar congregó anoche a más de 800 personas con motivo de la celebración de la gala de elección de la reina y damas infantil y juvenil de la Feria de Adra 2015 en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que se celebrarán del 5 al 10 de septiembre. Al acto asistió el alcalde de Adra, Manuel Cortés, junto a gran parte de la Corporación Municipal.

La joven Rocío Ruíz fue la elección del jurado para convertirse en la Reina juvenil de la Feria de Adra 2015 entre las tres candidatas que aspiraban al título. Coraima Fernández y Francisca Fernández serán las damas juveniles.

Entre un total de 13 candidatas, Purificación Garcés fue la escogida para convertirse en Reina infantil. Por el alto nivel de esta edición, el jurado decidió proclamar como damas infantiles a todas las demás aspirantes. Todas ellas contarán con un papel protagonista durante la celebración de las fiestas patronales.

El espectáculo diseñado por el Ayuntamiento de Adra contó con un desfile de moda flamenca de los comercios locales 'El Rincón de Marina' y 'Modatta' y las actuaciones de alumnas de la Escuela Municipal de baile Zambra, así como de tres bailaoras de 'En clave de Fá'.